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Die CDU-Fraktion der Hansestadt Attendorn 

Ralf König, Bäckermeister
Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss

.. steht für eine lebenswerte und sichere Hansestadt:
„Ich unterstütze Verbesserungen für die öffentliche Sicherheit und Ordnung in unserer Heimat-
stadt, wie aktuell mit der Anschaffung von Bodycams“

… unterstützt die Menschen im heimatlichen Sprengel und hat dabei die Umwelt im Fokus:
„Wir müssen den Teich am Bremger Weg ökologisch wertvoll und als Treffpunkt der Menschen 
vor Ort weiter aufwerten. Für die Bereitstellung der Mittel im Haushalt setze ich mich gerne ein.“

Wolfgang Teipel, Rentner
Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss

...eng vertraut mit den dörflichen Strukturen unserer Stadt und aktiv im oberen Ihnetal unter-
wegs:
„Unsere Vereine leisten immens wichtige Beiträge zur Kultur und zum dörflichen Miteinander. 
Wir müssen junge Familien bei ihrem Bestreben unterstützen, vor Ort zu bauen und im heimi-
schen Sprengel zu bleiben.“

...engagiert in der touristischen Entwicklung der Seenlandschaft an Bigge und Lister:
„Wir brauchen eine Neugestaltung der Waldenburger Bucht, die notwendigen Radwege im Um-
feld und natürlich eine entspannte Parkplatzsituation.“

Kathrin Rameil, Diplom-Kauffrau und Steuerberaterin 
Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss

… beruflich und politisch in der Attendorner Arbeits – und Finanzwelt aktiv unterwegs:
„Attendorn ist auf eine stabile wirtschaftliche Situation der heimischen Unternehmen angewie-
sen. Alles, was uns in der Politik möglich ist, sollte getan werden, um sie zu unterstützen und 
damit auch den Arbeitnehmern eine gesicherte Zukunft zu schaffen.“

… mit ihrer jungen Familie mitten in der Innenstadt zuhause:
„Der Erhalt und die Neuanpflanzung von Bäumen in der Innenstadt, sowie Dach- und Fassa-
denbegrünungen  müssen weiter vorangetrieben werden. Zudem bietet das Gelände der Hoesch 
Hallen enormes Potential zur weiteren Verbesserung unseres Wohnumfeldes.“

Sebastian Ohm, Lehrer Gymnasium 
CDU-Fraktionsvorsitzender, Vorsitzender im Ausschuss Soziales, Bildung, Kultur und Sport

… hat die Situation und die politische Teilhabe junger Menschen besonders fest im Blick:
„Die Bildung der nachwachsenden Generation ist mir ein Herzensanliegen. Wir sollten den jun-
gen Menschen aber auch immer wieder Angebote zur politischen Mitwirkung ermöglichen. Die 
Jugend ist unsere Zukunft.“

… als Lehrer und Politiker gleichermaßen mit der Entwicklung der Digitalisierung befasst:
„Die Digitalisierung wird in zunehmendem Maße Dinge ermöglichen und Arbeitsprozesse be-
schleunigen. Wir brauchen daher die besten Konzepte, wenn es um schnelle und stabile Inter-
netverbindungen für unsere Unternehmen und Bürger in Stadt und Dorf geht.“
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Rolf Schöpf,  Gebäudemanager
 stv. Fraktionsvorsitzender, Mitglied im Ausschuss Planen, Bauen, Klima und Umweltschutz

...direkt gewähltes langjähriges Ratsmitglied mit engen Kontakten zu den ehrenamtlichen 
Diensten wie Feuerwehr, DLRG, DRK, etc.:
„Ich möchte mich weiterhin für die Ehrenamtstätigen einsetzen, damit diese neben persön-
licher Schutzausrüstung und Arbeitsmaterialien auch ein ‚Zu Hause‘ bekommen, wo man 
sich wohl und heimisch fühlen kann.“

...umwelt- und energiepolitischer Sprecher der Fraktion:
„Es ist mir ein elementares Bedürfnis, aktiv mitzuwirken an einer klima-und umwelt-
freundlichen Zukunft unserer Stadt. Dazu gehört auch die Schaffung von neuen Wohnge-
bieten.“

Kirsten Böhmer, Hauswirtschaftlerin
Mitglied im Ausschuss Soziales, Bildung, Kultur und Sport

… immer am Ball im Bereich Kinder, Jugend und Familie:
„Wir werden alles daransetzen, Kindern, Jugendlichen und Familien ein lebenswertes 
Umfeld zu schaffen. Wir brauchen Spiel-, Bolz- und Dorfplätze als Orte der Begegnung für 
Freizeit und Miteinander.“

… mit offenen Augen für die Probleme unserer Zeit:
„Ich werde mich aktiv einsetzen für die weitere Umsetzung des Starkregenrisikomanage-
ments sowohl im heimischen Repetal als auch darüber hinaus. Unsere dörfl ichen Vereine 
haben meine volle Unterstüzung.“

Stefan Belke, Berater bei der Landwirtschaftskammer
 stv. Vors. Forstausschuss,  Mitglied im Ausschuss Planen, Bauen, Klima und Umweltschutz

… mit der Zukunft unserer Landschaft und ihren Wäldern täglich befasst:
„Wir sind für eine zügige Neuanpfl anzung unserer städtischen Wälder, damit diese sich 
schnell  etablieren und somit CO2 speichern und Holz produzieren können. Das ist wichtig für 
die Menschen unserer Region, sowohl beim Faktor Arbeit als auch bei der Erholung.“

… zuhause in den Arbeitskreisen Straßensanierung und Wohnbaufl ächen und im Vereins - 
und Dorfl eben:
„Damit unsere Bürger eine attraktive Heimat haben, brauchen wir Geschäfte, gute Straßen, 
schnellen Glasfaserausbau und ausreichend Bauplätze.“ 

Wir wünschen 

Ihnen und Ihrer Familie 

gesegnete Weihnachten 

und alles Gute  für das 

neue Jahr!

Uli Selter, Lehrer Grundschule
2. stv. Bürgermeister, Mitglied im Ausschuss Soziales, Bildung, Kultur und Sport

… fachkundig unterwegs in den Bereichen Jugend und Sport:
„Wir haben gerade eine effektive Untersuchung der Sportsituation in Attendorn hinter uns 
und müssen nun alles daransetzen, uns weiterhin unter Berücksichtigung des demographi-
schen Wandels als gesunde Sport - und Bewegungsstadt für die Zukunft aufzustellen.“

… als Lehrer mit der städtischen Bildungssituation bestens vertraut:
„Unsere Stadt leistet im Schul - und Bildungssektor freiwillig eine Finanzierung, die über 
die normalen Anforderungen deutlich hinausgeht. Das ist gut so und das müssen wir auch 
in Zeiten knapper Mittel beibehalten.“
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